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Coluna João Paulo II
“Urge um empenho extraordinário 

de evangelização...”

Coluna Jonas Abib
“O nosso negocio é salvação de almas, 

agente não perde tempo.”

“Se a Igreja não evangelizar pelos meios de 
comunicação social terá que prestar contas com 
o seu Senhor” (Papa Paulo VI)

(O bem comum) O bem comum interessa a vida de 
todos. ..Supõe, em primeiro lugar, o respeito pela 
pessoa como tal. Em nome do bem comum, os poderes 
publicos são obrigados a respeitar os direitos 
fundamentais e inalienaveis da pessoa humana. (CIC 1906 e 
CIC 1907)

Em segundo lugar, o bem comum exige o bem 
estar social..Certamente, cabe à autoridade, em nome do 
bem comum, servir de árbrito entre os diversos 
interesses particulares. Ela deve, no entanto, tornar 
acessivel a cada um aquilo que precisa para levar uma 
vida verdadeiramente humana: alimento, vestuário, saúde, 
trabalho, educação e cutura, informação conveniente, 
direito a fundar um lar, etc. (CIC 1908)

Por fim, o bem comum envolve paz, isto é, uma 
ordem justa, duradoura e segura. Supõe que a 
autoridade assegure por meios honestos, a segurança da 
sociedade e de seus membros, fundamentando o direito 
a legitima defesa pessoal e coletiva. (CIC 1909)

(Catecismo da Igreja Católica)

(missa de Páscoa) “..A noite do sábado 
Santo é também uma noite de compromisso.

..Por que vocês não se mexeram? Por que 
vocês não se mexeram? Gente é preciso ser 
evangelizador! A Luz não pode ficar parada. Eu 
não quero ver vocês parados! Pelo menos estica o 
braço! Faz o favor! Vai lá! Se mexe! ..olha 
quanta gente com a vela apagada..! Não tô bravo 
não. Tô dizendo pra vocês irem! Isso, se mexe! 
Gente há muita treva ainda no mundo.. 

..nós temos estado parados, 
gente ..temos estado parados, gente nós estamos 
com os braços cruzados. Nós não temos nos 
movimentados, nós não temos nos entusiasmados, 
nos não temos sido corajosos, nos não temos sido 
ousados. Não temos sido infelizmente ousados. 

..na luz divina, na luz que é Jesus, na luz 
que é o evangelho, aqueles que correm..a luz 
deles não se apagam, ao contrário fica uma chama 
maior, pra levar mais luz, aqueles que não cruzam 
os braços..e mais gente se acende.”

Padre Jonas Abib (Canal Canção Nova Play no 
Youtube) - Homilia:“Aleluia Jesus ressuscitou”
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¨Eis que eu venho em breve. Feliz aquele que observa as palavras da profecia deste livro”. Ap(22,7)

No primeiro semestre de 2025 os folhetos Casa de Israel e Cristãos e cidadania vão ajudar a
preparar o livro Clássicos do cinema e a Bíblia. Não há dúvida que hoje o entretenimento por meio de
filmes, novelas e séries esta tomando boa parte da vida das pessoas, tempo esse que poderia ser gasto com
a Bíblia, a Palavra da Vida.
 Os cristãos estão no mundo mas são cidadãos do céu. O tipo de entrenimento do povo de Deus nos
cinemas, nos filmes da Tv, na internet precisa ser o que agrada ao Senhor. Se não for assim já se
esqueceram quem são e do lugar pra onde estão indo. Os cristãos são discipulos de Cristo, a serviço do Reino de Deus e
estão indo após esse mundo para o céu. 

Por que hoje no mundo boa parte da audiência nas Tvs e salas de cinemas esta em filmes que falam sobre bruxaria,
magia, mercenários, terror..? E por que há tanto investimento em entrenimento no mundo? 

“Prestai atenção vós que dominais as multidões e vos comprazeis nas turbas das nações!” (Sb 6,2)
Por que aqueles que querem estar acima de Deus, e tem poder sobre os meios de comunicação, a cultura e a moda

investem tanto em entretenimento por meio de filmes? Para que envolvendo a humanidade em fábulas(2Tm 4,4), as pessoas
não percebam o que acontece. Onde uma dessas coisas que acontecem, e que os cristãos deveriam estar atentos, sobrios e
vigilantes(1Ts 5,6) é sobre o governo global, onde o governante seria o anticristo. Um governante ímpio, que não crê no
Senhor, e ainda é anticristo, não levaria muito tempo até querer perseguir os cristãos e o povo de Deus. Realidade que já
acontece em várias partes do mundo. E isso não é uma realidade distante, que ainda vai acontecer, o governo do anticristo
lentamente esta tentando tomar o poder das nações, das famílias, e das pessoas. E não esta buscando fazer isso propondo
isso ao mundo, mas na prática, trazendo a cultura do mundo um modo de viver a vida que não observa o que Cristo ensina.
E esta fazendo isso com uma aliança com os demônios. Ignoram o juízo de Deus e resistem a Verdade(2Tm 3,8) que os
poderia salvar(2Ts 2,10).
“Pois o mistério da iniquidade já esta em ação..” (2Ts 2,7)

O povo de Deus no entanto são mais de 2bilhões de pessoas, e ainda tem as pessoas que mesmo não tendo uma fé
declarada, não concordam e não querem seguir o caminho do mal. Enquanto a rede de iniquidade(Pr 12,12) que existe no
mundo, se formos estimar um número, não chegaria a 1% da população mundial onde estão sociedades secretas e pessoas na
iniquidade que infelizmente se aliaram ao mal. Se pensarmos na população mundial com 10bilhões de habitantes seriam algo em
torno de 100milhões de pessoas. Pessoas que muitas vezes convivem com a ação diabólica do mal, ou seja ataques espirituais,
drogas sendo colocada na alimentação dessas pessoas sem o consentimento delas, e uma organizada rede de iniquidade onde
estão sempre tentando vigiar e controlar. Tentando manter essas pessoas a serviço do mal. Uma ação sistemática que se apoia
na aliança com os demônios e que esse governo global tenta trazer não só ha alguns, mas a todos os habitantes da terra(Ap
13,3). Mas não haverá proveito algum se aliando aos demônios, apenas decepção e fracasso(Is 30,5).

Os cristãos precisam saber a sua identidade de cristãos, cidadãos do céu, a serviço de Jesus Cristo e com o objetivo
de chegar ao céu, a Jerusalém celeste, as moradas eternas. Várias pessoas hoje no mundo não conhecem Jesus, e precisam
receber a Palavra da Salvação. Mas só podemos falar sobre Jesus se conhecemos Jesus. No entanto seria injusto que por
causa de um número pequeno de pessoas no mundo seguindo pelo caminho do mal, que todos os seres humanos sofressem em
um governo que não considera os seres humanos enquanto pessoa de carne e osso, e que também tem uma alma. E que essa
alma, precisa caminhar nessa vida no caminho do bem, para que quando chegar diante do juízo de Deus possa receber um
juízo de aprovação, e poder ser contado entre os eleitos de Deus, povo santo, povo que o Jesus resgatou, povo que sabe
amar.
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“É grande o mistério da piedade: Ele foi manifestado na carne, justificado pelo Espírito, contemplado pelos anjos, 
proclamado entre as nações, acreditado no mundo, arrebatado na glória.” (1Ts 3,16)


